

## **Peduli Generasi Muda, TNI AD Buat Anak-Anak di Papua Tersenyum Lebar**

**Suhendi - MAMBERAMORAYA.INDONESIASATU.ID**

Jul 15, 2022 - 18:44



MAMBERAMO RAYA - Keberadaan Pos TNI dalam tugasnya sebagai pengamanan perbatasan sekaligus menjaga wilayah kedaulatan NKRI di Provinsi Papua memberikan rasa aman dan menciptakan suasana kenyamanan terutama bagi warga masyarakat Papua yang ada di sekitar Pos.

Seperti apa yang dilakukan oleh personel TNI dari Satgas Yonif Raider 142/KJ yang bertugas di Pos Dabra Distrik Mamberamo Hulu Kabupaten Mamberamo

Raya Papua, setiap saat selalu mengajak generasi muda khususnya anak-anak untuk bermain di sekitar Pos dan mengajak mereka untuk bersama-sama menyantap mie instan yang membuat anak-anak merasa gembira dan ceria. Selain mengajak anak-anak bermain dan makan bersama, anggota Pos Satgas juga mengajarkan anak-anak untuk menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya dan nilai-nilai Pancasila untuk menumbuhkan rasa cinta tanah air dan mempertebal wawasan kebangsaan.

Di tempat terpisah, Kepala Dinas Penerangan TNI AD (Kadispenad) Brigjen TNI Tatang Subarna dalam keterangan tertulisnya di Mabasad, Jumat (15/7/2022) mengatakan apa yang dilakukan oleh personel Pos dari Satgas Yonif Raider 142/KJ dalam pelaksanaan tugasnya di wilayah perbatasan terhadap warga masyarakat khususnya generasi muda anak-anak Papua adalah wujud nyata kehadiran TNI AD di tengah-tengah masyarakat dan kepedulian TNI AD terhadap kaum generasi muda penerus bangsa yang merupakan implementasi salah satu dari Tujuh Perintah Harian Kasad yang berbunyi agar lakukan tindakan-tindakan yang berdampak terhadap kesejahteraan rakyat, agar mampu menumbuhkan kecintaan dan kasih sayang rakyat kepada TNI AD.

Dikatakan Kadispenad, kepedulian terhadap anak-anak generasi penerus bangsa akan menciptakan generasi yang sehat dan cerdas serta berwawasan kebangsaan di masa depan, seperti apa yang dilakukan oleh personel Pos TNI dari Satgas Yonif Raider 142/KJ tersebut.

"Anak-anak merasa diperhatikan, sehat dan bisa tersenyum lebar karena selalu diajak bermain dan makan mie bersama serta diajari hal-hal yang positif oleh anggota TNI AD yang menjaga pos di sana, " pungkasnya. (Dispenad/Hendi)